

# *Cuba et le Honduras abordent les possibilités de promouvoir des liens dans tous les domaines*

---



La Havane, 16 mai (RHC)- Ulises Rosales del Toro, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, a reçu à La Havane la Secrétaire aux Relations Extérieures et à la Coopération Internationale du Honduras, Mireya Agüero, qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Au cours de la rencontre, ils ont abordé des thèmes concernant le processus de normalisation des relations bilatérales et les possibilités de promouvoir des liens dans différents domaines d'intérêt mutuel.

Auparavant, Mireya Agüero et son homologue cubain, Bruno Rodríguez se sont prononcés pour le renforcement du dialogue constructif ainsi que de l'intégration et de la coopération entre nos deux pays.

La Secrétaire aux Relations Extérieures et à la Coopération Internationale du Honduras a remercié Cuba de sa coopération médicale.

La visite officielle de la chef de la diplomatie hondurienne prendra fin demain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23335-cuba-et-le-honduras-abordent-les-possibilites-de-promouvoir-des-liens-dans-tous-les-domaines>



**Radio Habana Cuba**